



LAS VENTAS FUERON DE \$28.869,4 M.

## ISUP en la región aumentó un 2,9% en el último año

● El Índice de Ventas de Supermercados (ISUP) de la Región de Atacama a precios constantes aumentó 2,9% en 12 meses.

En enero 2025, las ventas a precios corrientes de los establecimientos de la Región de Atacama alcanzaron un total de 28.869,4 millones de pesos. Al comparar estas ventas con igual mes del año anterior, se registró un aumento de 1.619,1 millones de pesos (5,9%). Por su lado, al comparadas con el mes inmediatamente anterior, las ventas a precios corrientes decrecieron 6.052,6 millones de pesos (-17,3%).

Más en detalle, En el ISUP a precios constantes según región, once regiones mostraron una evolución interanual positiva, ocho de ellas con variaciones mayores a la nacional (3,4%). Los mayores crecimientos se registraron en Aysén (12,0%), Magallanes (8,0%) y Coquimbo (7,7%).

Por su lado, las regiones que registraron las mayores variaciones negativas en el período de análisis, fueron Ñuble (-1,6%) y O'Higgins (-1,0%). Atacama ocupó el décimo lugar en orden descendente, con una variación de 2,9% respecto de enero de 2024. Se registraron 26 establecimientos a nivel regional, igual cantidad que el mismo mes del año anterior, totalizando una superficie de 55.643 metros cuadrados (m<sup>2</sup>). C3